

年号が変わり、新たな時代が幕
を開けました。そして、令和
最初の成人式が1月13日、文化ホール
で開催され、939人が成人を迎えま
した。
そんな令和最初の新成人の皆さん
に、ハタチの抱負を発表してもらいま
した。



ハタチの抱負



森山市長×新成人

— 大人になるわたしたち —

令和最初の新成人となる5
人を迎え、森山市長と「大人
になるということ」や「将来
の目標」などについて対談し
ました。

摂津市のイメージは

市長 皆さん、成人おめでとう
ございます。

新成人 ありがとうございます。

市長 皆さんにとって、摂津
市はどんなイメージですか。

北口 わたしは摂津市で育ち
ましたが、子育てにやさしい
イメージがあります。医療費
の助成であったり、ランドセ
ルのプレゼントであったり。
わたし、ランドセルはもらえ
るのが当たり前だと思ってい
たくらいなんです。

小山 庶民的で暮らしやすい
まちだと思います。

田村 コンパクトなまちです
よね。

市長 そうですね。摂津って
小さいまちですよ。だから、
お互いに「顔の見えるまち」
なんです。みなさんのイメ
ジを聞いて、この摂津ならで
はの特徴を、うまくまちづく
りに活かしていかなくてはと
改めて感じました。

「大人になる」とは

小山 責任が増えることだと
思います。学生でも責任はあ
ると思うんですけど、大人に
なったらもう親には頼れない
なと思うているし、自分の言
動ひとつひとつに責任が増え
てくると思います。

石村 僕も責任感だと思いま
す。

長川 わたしもそう思いま
す。

北口 今だったら、両親や周
りの大人たちに聞いたり頼っ
たりしていますが、自分の考
えや軸をしっかりとって行動
することが大人になるという
ことだと思います。

市長 今まではご両親や先生
が「これをしたらあかん」と
言ってくる代わりに、何か
あった時は責任をとってくれ
ただけ、これからはそういう
訳にはいかない。自由はある
けれど、みんな自分で責任を
とっていかねばいけなくな
る。これが大人ですね。

田村 わたしは「自分で考え
て行動できること」だと思
います。

市長 現代の日本をさまざま
な課題から救うには、若い世
代の自覚と責任が大事になっ
てきます。今のお話を聞いて、

頼もしく、市長としても大変
嬉しく思いました。

それぞれの未来予想図は

石村 近い未来になるんです
が「全員合格」です。塾でア
ルバイトをしているんです
が、僕が教えている受験生全
員を志望校に合格させてあげ
ることが、今の僕の目標です。

小山 わたしは、「楽しく働
きたい」というのが
今後の目標です。具
体的にはプロジェクト
シオンマッピングを
作りたいという夢が
あります。

北口 昔からの夢で
ある「先生になるこ
と」が目標です。ま
ずは2年後、教員試
験に合格できるよう
がんばります。

長川 わたしの目標
は、「救急救命士」
です。今も救命士の
方と一緒に仕事をさ
せてもらっています
が、一日でも早くそ
ういった方々に近づ
けるようにがんばっ
ていきたいです。

田村 摂津市の職員
として、より多くの
人に摂津のことを

知ってもらうことが目標で
す。

市長 目標を持つこと、そし
て、それに向かって日々が
なっていくのが一番大切です。そ
の目標に向かって努力を積み
重ねると、もっと大きな夢に
つながることがあるんです
ね。目標を持って一生懸命が
んばってください。



森山市長

摂津市
消防職員
長川さん

大学生
小山さん

摂津市職員
田村さん

大学生
北口さん